
� Interrogazione n. 23
presentata in data 31 maggio 2005
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Realizzazione pista ciclabile Pesaro-Fano”
a risposta orale

Premesso:
che, nei giorni scorsi, è stato inaugurato dal Presidente della Provincia di Pesaro e Urbino il

primo tratto della pista ciclabile Pesaro-Fano, che collega via Kolbe ai bagni Agata;
che tale intervento è stato annoverato come uno dei principali interventi nel campo della

valorizzazione turistica, realizzato dalla Provincia, nell’area costiera Pesaro-Fano;
che l’opera, progettata dall’Amministrazione provinciale, è stata realizzata con il concorso

finanziario della stessa Amministrazione, del Comune di Pesaro e della Regione;
che il completamento dell’opera prevede la realizzazione di un secondo intervento che colle-

gherà la zone della Gimarra a Fosso Sejore;
che gli oneri previsti per tale intervento ammontano a 2 milioni e 800 mila euro;
che la copertura della spesa prevista è stata, per il momento, garantita dalla Regione (per 1

milione e 100 mila euro) dal Comune di Pesaro (per 710 mila euro) e dal Comune di Fano (per 400
mila euro);

che tali risorse non sono sufficienti al completamento dell’opera;
Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se, alla luce di tale situazione di difficoltà finanziaria
che rischia di compromettere il completamento dell’opera, ritenga di dover intervenire nei confronti
dell’Amministrazione provinciale di Pesaro e Urbino affinché mantenga i propri impegni e garanti-
sca un adeguato contributo finanziario necessario alla realizzazione del secondo tratto della pista
ciclabile.


